
第５６回教育研究評議会議事要録 

 

日 時 平成２１年２月９日（月）１４時３０分開会～１５時３０分閉会 

場 所 本部５階大会議室 

欠席者 伊藤評議員 

陪席者 山崎監事 

 

議事に先立ち，第５５回教育研究評議会の議事要録が承認された。           

 

議題１．島根大学科目等履修生規則の一部を改正する規則（案）について 

議長から，本件は，科目等履修生に係る検定料及び授業料について，原則返還しないこととしているが，

返還するに足る事由と認めた場合は，検定料及び授業料を返還することとし，科目等履修生規則について

所要の改正を行うものであり，１月７日開催の教育開発センター運営委員会において承認されており，本

評議会においては，即決で審議・承認いただきたい旨が述べられ，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

議題２．島根大学における履修証明プログラムに関する規則（案）について 

議長から，本件は，学校教育法の一部を改正する法律が公布され，大学における履修証明に関し，社会

人等の学生以外の者を対象とし，人材育成目的に応じて必要な講習を体系的に編成する学習プログラムの

制度の創設が掲げられており，本学においても，学則及び大学院学則を改正した旨が述べられ，その改正

した学則等に基づき，今回，履修証明プログラムに関し，編成，履修資格，担当教員等について規則化し

整備するものであり，２月５日開催の教育開発センター運営委員会において承認されており，本評議会に

おいては，即決で審議・承認いただきたい旨が述べられた。 

審議の結果，本学学生の履修及び履修証明プログラムの開設主体について，更に検討が必要であると

の判断から，規則（案）は次回の教育研究評議会であらためて審議することとなった。 

 

議題３．医学部附属病院長の選考について 

議長から，医学部附属病院長の任期が平成２１年３月３１日で満了になることに伴い，次期医学部附属

病院長を選考するものであり，医学部教授会から小林祥泰理事を次期医学部附属病院長候補者として選考

した旨申し出があったので，島根大学部局長選考規則に基づき，本評議会において審議願うものである旨

が述べられ，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

議題４．島根大学と放送大学との間における単位互換に関する協定書についての覚書（案）について 

議長から，本件は，放送大学と平成１１年に協定した「単位互換に関する協定書」に基づき，放送大学

の学生についても本学において受講・単位取得ができるようにすることとし，その覚書を締結するもので

あり，２月５日開催の教育開発センター運営委員会で承認されており，字句等軽微な修正については，学

長に一任いただくことで本評議会においては，即決で審議・承認いただきたい旨が述べられた。 

続いて，坂本副学長から概要説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

議題５．平成２１年度個別学力試験の実施体制(案)について 

議長から，本件は，松江キャンパス及び出雲キャンパスにおける平成２１年度個別学力試験（前期日程，



後期日程）の試験実施体制について審議願うものであり，１月２２日開催の入試センター運営委員会で承

認されており，本評議会においては，即決で審議・承認いただきたい旨が述べられた。 

続いて，坂本副学長から概要について説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

議題６．平成２２年度入試に係る入試問題の作成について 

議長から，本件は，平成２２年度入試に係る入試問題作成の科目代表者，問題作成委員，問題推敲委

員及び答案採点委員の選考手続きについて審議願うものであり，１月２２開催の入試センター運営委員

会で承認されており，本評議会においては，即決で審議・承認いただきたい旨が述べられた。 

続いて，坂本副学長から概要について説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

議題７．モンゴル国立農業大学との交流関係の終了について 

議長から，本件は，生物資源科学部が主体となり，平成１６年３月から交流に関する協定を締結して

いたモンゴル国立農業大学との５年の有効期間が満了することに伴い，従来から交流が活発ではなく，

今後の交流の発展も見込めないため，交流を終了しようとするもので，１月６日開催の国際交流センタ

ー会議及び１月１９日開催の国際交流センター運営委員会で承認されており，本評議会においては，即

決で審議・承認いただきたい旨述べられた。 

続いて，髙安副学長から概要について説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

議題８．寧夏医科大学との「学生交流に関する協定書覚書」の締結について 

議長から，本件は，平成１６年に寧夏医科大学（旧寧夏医学院）と締結した「交流に関する協定書」に

基づき，新たに医学部から申請のあった，「学生交流に関する協定書覚書」を締結しようとするもので，

１月６日開催の国際交流センター会議及び１月１９日開催の国際交流センター運営委員会で承認されて

おり，本評議会においては，即決で審議・承認いただきたい旨が述べられた。 

続いて，髙安副学長から協定書覚書の概要について説明があった後，審議の結果，原案どおり承認され

た。 

 

報告事項 

山本副学長から，報告事項３．硫化水素発生事故について，概要，発生の原因，再発防止対策等につ

いて報告があった。また，学長から，硫化水素発生事故に伴う，後期定期試験の振替実施について報告

があった。 

次に，坂本副学長から，報告事項４．入試志願状況について報告があった。 

続いて，学長から，報告事項５．平成２１年度教育研究評議会の開催日について報告があった。 


